

- コロナ禍の活動
- 令和4年新役員の選出
- 会館の改修
- 公園意見交換 ネットでのアンケート

□コロナ禍の活動

1月になり、新しいオミクロンコロナ禍で急激に感染者の拡大が心配されております。この中で自治会の活動は集会等の制限をかけており皆さまが大変ご不便の環境での活動をされています。一方この状況下で会員の多くの方がお持ちの携帯のお陰でSMSや自治会メールシステム等を利用して、自治会ボランティア活動を継続しています。

□令和4年度新役員の選出

1月末の締め切りで毎年恒例の新役員候補者の選出をブロック長・班長にお願いして、班ごとに令和4年度の役員等を決定して頂きました。ブロック長・班長の日頃の地域での会員の皆さまの状況の把握ありがとうございます。地域が高齢化して役員候補を出すのが困難になってまいりました事が切実な問題になりつつあります。自治会の各部長・副部長の中で高齢の役員と若手の役員（土日しか自治会に貢献できない制限のある方）がお互いの協力とITを利用した自治会事務の効率化で自治会活動を継続して高齢者と現役の方と協力して乗り切りましょう。

□会館の改修

今年度の外壁工事等は区の補助金を含め全ての事務処理は終わりました。

この改修作業は令和3年1階部分、令和4年2階部分と改修を続け今後長期に地元の方々に安心して会館がご使用して頂ける様に改修を続けます。

□令和4年総会の開催

令和4年度の総会は現状のコロナ禍の状況では、総会は書面評決で行う事を部長会・役員会にて決議しました。

□日限山公園の・要望施設改良に向けた意見を伺う会の開催 港南区土木事務所主催

日限山公園の区の土木事務所から日限山自治会と関連自治会に首記の会の開催の案内が参りました。2月26日3時半からケアプラザで開催されます、公園についてご意見を土木事務所に開示されたい方は自治会環境部長にご連絡ください。

□インターネットアンケート

12月以来自治会ホームページ読者を対象に「自治会活性化」に関するインターネットアンケートを行ってきました。そして1月の納涼祭に関するアンケートでは81名のご回答があり、内46名が60才未満の現役世代でした（詳細は来月ご報告予定）。日頃仕事で自治会活動に参画し難い若い世代の意見が、インターネットを通じて反映できるようになったことはITの成果であり喜ばしいことです。もちろん、スマホをお持ちでない方もおられるので、自治会の最終判断は従来通り部長会や役員会で行われることとなりますが、若い人の参画と役員の作業負担軽減をより一層進めるためにも、時代の流れに沿ってインターネットアンケートを始めとする自治会活動のIT化をより一層進めていきましょう。